

Ronchin, le 20 octobre 2024

Déclaration d'intention de candidature à la présidence de la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées.

Mesdames et Messieurs les présidents de Ligue,
Mesdames et Messieurs les présidents de Comités Départementaux,
Mesdames et Messieurs les dirigeants de clubs,
Mesdames et Messieurs les enseignants de karaté et disciplines associées,

J'ai l'honneur de vous informer de mon intention de me présenter à la présidence de la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées pour la prochaine Olympiade lors des élections de décembre 2024.

Cette décision repose sur ma forte volonté de contribuer positivement au développement de notre chère Fédération et de ses disciplines.

Je connais parfaitement notre institution et les besoins de chacun : j'y suis licencié sans interruption depuis 50 ans et j'assure les fonctions de professeur et de dirigeant de clubs depuis plus de 40 ans. Vous me connaissez aussi pour mes responsabilités de président de la commission nationale d'arbitrage et d'arbitre mondial qui me permettent d'aller à votre rencontre partout en France.

Je veux être attentif aux besoins et aux souhaits de toutes nos instances déconcentrées et de nos clubs qui sont l'essence même de notre grande association.

Je suis particulièrement attaché aux valeurs des arts martiaux représentés dans notre Fédération où chaque école a sa place. Je m'engage à promouvoir l'implication et la compréhension mutuelle.

En tant que candidat à la présidence, je place l'innovation et l'écoute au cœur de ma proposition. Je m'engage à soutenir nos instances délocalisées ainsi que nos clubs et à faciliter leur tâche avec des outils modernes et pratiques.

Je crois que collaborer avec tous les acteurs de notre Fédération est essentiel pour mener à bien des projets, car c'est seulement en travaillant main dans la main que nous pourrons accomplir de grandes choses.

Je poursuivrai aussi avec attention les projets en cours votés par les instances fédérales. Beaucoup de choses ont été accomplies au sein de ce formidable outil qui nous est transmis et qui est la propriété de tous. Je m'engage à préserver et à renforcer ces avancées. La stabilité est un pilier sur lequel nous pouvons bâtir l'avenir. J'en serai le garant autour d'une équipe que je veux compétente et loyale, dans le respect des règles fédérales.

Soyons fiers de nos traditions, d'être les pratiquants d'arts martiaux que nous sommes. Dans une grande Fédération, actuelle et dynamique, je suis prêt et déterminé à relever le défi et à guider celle-ci vers un avenir prometteur en répondant aux futurs défis de notre société en mutation. L'écoute, la collaboration et le respect de chacun seront mes guides. Faisons de nos passions communes une force unifiée.

Je serai le président de tous.

Avec mon plus grand respect et l'assurance de ma volonté sans faille.

Bruno VERFAILLIE

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Bruno Verfaillie". The signature is fluid and cursive, with a large, sweeping flourish at the end.